

# Vent de jeunesse sur la piste redonnaise plébiscitée

**Redon** — Verdict sans appel pour les premiers départementaux organisés samedi par l'Athlé pays de Redon sur la nouvelle piste du stade municipal. L'anneau bleu azur de 400 m a été apprécié par tous.

De Marcel Jouannic, président du comité 35, à Alain Droguet, président de Haute Bretagne athlétisme (HBA), fort de 1 850 licenciés, en passant par tous les athlètes, c'est l'unanimité. La nouvelle piste synthétique et les aires de sauts et de lancers du stade municipal sont à créditer de critiques positives, tant au niveau de l'esthétique que des attentes de performances.

## Une nouvelle piste « au top »

Pour Marcel Jouannic, « c'est magnifique ». Habitué des championnats et meetings, Alain Droguet renchérit : « Chaque semaine, je découvre les pistes. Celle-là est au top. J'adore son bleu très esthétique, et, par rapport à d'autres stades, elle bénéficie d'une belle tribune. Par ailleurs, le matériel est aux normes. Cette piste est un plus pour l'athlétisme breton et pour le pays de Redon sportif. Son rayonnement lui vaudra d'autres rendez-vous. »

Et les athlètes ? Tous sont au diapason. Quentin, Julien, Louis et Maël, du HBA, viennent de remporter le 4 x 100 m et ont apprécié. « On est là d'abord pour la performance. Mais, c'est mieux lorsqu'on court dans un tel environnement. »

Vainqueur du 400 m haies, le stadiiste rennais Taudière a aimé son rendu. « La piste est cool, d'autant que j'ai battu mon record en 52"9. » Des records qui tombent, c'est bien la preuve d'une piste réussie. C'est le cas de Quentin Dubelley, du HBA, sur 100 m ; du Malouin du CJF Saint-Malo, Louis Saint Mleux, sur 400 m, avec ce commentaire : « Je ne m'attendais pas à battre mon record sur une piste neuve. Je suis surpris car elle est très souple. »

## Un vent de fraîcheur

Certes, il manque une partie de l'élite



Jeanne Hervé, de l'Athlé pays de Redon (APR). Derrière l'athlète, l'anneau bleu azur.

(PHOTO : QUESTFRANCE)

breillienne, mais il souffle sur la piste redonnaise un vent de jeunesse et de fraîcheur source de beaux lendemains pour l'athlétisme d'Ille-et-Vilaine. Dommage qu'en matinée, si l'on excepte les familles et supporters dans la tribune, il n'y ait pas eu un public à la hauteur du rendez-vous.

Parmi les locaux, Odile, une grand-mère venue soutenir son petit-fils, Hugo : « Il court le 400 m avec Saint-Marc-sur-Couesnon. C'est superbe ici. » Devant elle, parmi la bande de jeunes, Émile Marinier, 69 ans, ex-président du comité 35, ex-décathlonien, s'échauffe. « Je cours pour le plaisir, même s'ils vont me mettre 100 m dans la vue. »

Bel exemple pour ces champions en devenir qui ont flirté avec leurs records. Parmi eux, des Redonnais, ce qui réjouit le président Hommette. En espoir, Maëlys Latif, championne 35 des 200 et 400 m apprécie : « Je suis très heureuse d'avoir battu mon record du 400 m. »

Avec elle, la cadette première année Jeanne Hervé qui a dominé sa série du 200 m et le junior second du 800 m, Robin Giraud.

## Les bons points

Ces championnats se sont terminés avec le 1 500 m et la démonstration du Tunisien malvoyant invité, Jebali Rouay, meilleure performance du

jour avec les commentaires éclairés de Dominique Duvigneau, juge speaker, animateur de choix pour les néophytes.

Le moment pour le président Marcel Jouannic de dresser un bilan positif avec des points à améliorer. « Très bel outil pour l'athlétisme. Une bonne organisation. Cependant, il faudra à l'avenir davantage de bénévoles du club et une meilleure sono. »

Le président de l'Athlé pays de Redon, Rémy Hommette, se prépare à sonner le rassemblement pour le pré-France, tout en ajoutant : « Un bon test réussi dans l'ensemble avec des leçons à retenir. Rendez-vous le 5 juillet. »

Le  
Re  
tot

Les

Sar  
noi  
la  
clu  
em  
plu  
Fl  
à c  
les  
plu  
nes  
Th  
pre

On  
sid  
du  
réu  
pre  
d'a  
der  
tair  
«  
pai  
att

Gu

1 71